

Freiburg 5/11900

Mes chers Messieurs Haguiwara et Nagasaki

Après un bon voyage nous voilà de retour et très heureux du manque de bruit et de la possibilité de pouvoir réfléchir sur tout ce que vous et Paris nous ont offerts (sic). Nous vous remercions du bon accueil que vous, comme toujours nous avez fait et moi spécialement de la boîte en laque qui est d'une rare beauté belle boîte de vous (sic) Messieurs et le miroir de Monsieur votre frère seront toujours pour moi des souvenirs précieux. Je vous en remercie encore une fois de tout mon cœur. Le chrysanthème est devant moi, dernier souvenir de Monsieur Haguiwara qui s'est levé de si bonne heure pour me le porter à la gare. Grand merci ! Je vous prie de faire parvenir au portier de l'Adelphi Hotel 4 frs 50 ct qu'il a déboursé pour moi, et qui ne sont pas mis sur le compte. Je n'oublierai pas de régler ça avec les autres choses au mois de Janvier.

Espérons messieurs, de vous revoir sain et sauf au printemps à Freiburg.

Votre très dévouée

Marie Meyer